
 
 
 
 

 

 

INDICAÇÃO Nº 01/2024 
Ref.: Iluminação no Parque Linear Via Verde. 

 
 
PREZADA PRESIDENTE,  
PREZADOS VEREADORES, 
 

O(A) VEREADOR(A) QUE ASSINA ESTA PROPOSIÇÃO, VEM REQUERER QUE, 
APÓS A TRAMITAÇÃO REGIMENTAL E OUVIDO O COLENDO PLENÁRIO, SEJA 
ENCAMINHADA AO EXCELENTÍSSIMO SENHOR PREFEITO MUNICIPAL, A SEGUINTE 
INDICAÇÃO: 
 
“QUE O EXECUTIVO MUNICIPAL, ATRAVÉS DA SECRETARIA MUNICIPAL COMPETENTE, 
PROVIDENCIE ESTUDOS NO SENTIDO DE REALIZAR A SUBSTITUIÇÃO DE LÂMPADAS 
QUEIMADAS AO LONGO DO PARQUE LINEAR VIA VERDA, E INSTALAÇÃO DE 
ILUMINAÇÃO NO TRECHO SITUADO EMBAIXO DA PONTE MARLY FREIHSLER BAUMER, 
POPULARMENTE CONHECIDA COMO “PONTE DA APAE”. NO BAIRRO ILHA DA 
FIGUEIRA, NESTE MUNICÍPIO.” 
 
 

SALA DAS SESSÕES, 
 
 

Jaraguá do Sul, 20 de março de 2024. 
 
 

HELOISA RONCHI DE ARAUJO 
VEREADORA MIRIM 

 
 
JUSTIFICATIVA: A substituição de lâmpadas queimadas e a instalação de iluminação 
embaixo da ponte Marly Freihsler Baumer se apresenta como uma medida essencial 
para garantir a segurança e o bem-estar dos frequentadores deste espaço público. 
Alguns que destacam os perigos de transitar em locais escuros e a necessidade de 
priorizar a iluminação adequada: riscos de segurança pessoal, aumento do risco de 
criminalidade, preocupações de acessibilidade, fomento ao uso noturno do parque. 
Portanto, diante dos perigos evidentes associados à falta de iluminação adequada, é 
crucial que as autoridades competentes priorizem a substituição de lâmpadas 
queimadas ao longo do Parque Linear Via Verde. Esta medida não apenas protege a 
segurança dos frequentadores, mas também contribui para promover um ambiente 
inclusivo, acessível e acolhedor para todos os membros da comunidade. 
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